

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hiermit informieren Sie über Aktuelles aus der dritten Novemberwoche.

## Corona aktuell

Die regelmäßigen Testungen wurden montags, mittwochs und freitags durchgeführt. Bei den Testungen in der Schule trat in dieser Woche kein positives Testergebnis auf.

Insgesamt befinden sich 13 Schüler:innen in Quarantäne (z.B. durch Corona-Fälle in der Familie, positiver Schnelltest und positive PCR-Tests zu Hause).

Wir möchten nochmals in diesem Zusammenhang auf folgendes hinweisen:

Wenn bei Ihrem Kind ein positives Ergebnis zu Hause auftritt, informieren Sie bitte selbst zunächst das Sekretariat per Mail, bevor Sie ggf. andere Elternhäuser oder Mitschüler informiert werden. Die Übermittlung durch Dritte führte zu Verwirrungen und Missverständnissen.

Wenn das Sekretariat durch Sie über das positive Ergebnis informiert wurde, erfolgt in jedem Fall eine telefonische Kontaktaufnahme zur Ermittlung enger Kontaktpersonen.

Wenn Sie für Ihr Kind eine Bescheinigung über ein negatives Testergebnis benötigen, können Sie das entsprechende Formular mit den persönlichen Daten vorbereiten und dem Kind am Testtag mitgeben. ( Homepage: Schule → Bestätigung Testergebnis ). Frau Darou wird im Sekretariat an den Testtagen ab 10.00 Uhr die Bestätigung vornehmen.

Ihr Kind kann auch durch die testende Lehrkraft eine Bestätigung ausgehändigt bekommen.

## Lüftungsgeräte / Luftreiniger

Es gab Nachfragen zu der Anzahl der Luftreinigungsgeräte. Die Schule verfügt über 6 Luftreinigungsgeräte.

Weiterhin wurden in drei Unterrichtsräumen als „Jugend forscht-Projekt“ Lüftungsanlagen eingebaut. Diese wurden von der Fachkraft für Arbeitssicherheit aktuell begutachtet und es wurde eine positive Stellungnahme abgegeben.

Seitens des Bezirksamtes wurde in dieser Woche , vor dem Hintergrund der positiven Stellungnahme der Fachkraft für Arbeitssicherheit, dem vorübergehenden Aufbau weiterer Lüftungsanlagen zu Forschungszwecken zugestimmt.

Der Einbau weiterer Anlagen ist nun für die Räume 012 bis 015 geplant.

## Breitbandanbindung

Wir erhielten die Auskunft, dass im Frühjahr 2022 die Schule an das Breitbandnetz angeschlossen werden soll.

## Termine

Donnerstag, 25.11. (14.00 Uhr bis 15.35 Uhr) - Informationsveranstaltung für den 12. Jahrgang „Wie weiter nach dem Abitur“

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann